

RM Schulz erläutert den Antrag der UWG-Fraktion vom 24.07.2006. Er stellt fest, dass die Ausführungen in der Sitzungsvorlage die Angelegenheit ausreichend erläutern und diese den Vorstellungen der Fraktion entsprechen.

Dem Antrag, dass geprüft wird, ob bei neu zu erstellenden Ampelanlagen die Verwendung des Metallschildes „Grüner Pfeil“ möglich ist, wird einstimmig zugestimmt.

**Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:**

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob bei neu zu installierenden Ampelanlagen die Verwendung des metallenen Schildes „Grüner Pfeil“ möglich ist.